

Bolivia registra 21 personas fallecidas por influenza A (H1N1)



La Habana, 27 jun (RHC) El director nacional de Epidemiología de Bolivia, Rodolfo Rocabado, informó este lunes que un total de 21 personas murieron hasta el momento por complicaciones derivadas de la influenza A (H1N1).

El funcionario precisó que los departamentos con mayor número de fallecimientos son Cochabamba y Santa Cruz, con siete casos cada uno; y le siguen La Paz, con seis; y Oruro, con un caso.

Con el objetivo de contener la epidemia el Ministerio de Salud desplazará en todo el país más de cuatro mil brigadas móviles para desarrollar una campaña masiva de vacunación.

El Ministerio de Salud adquirió cerca de un millón y medio de vacunas que distribuye de manera gratuita en todo el país para velar por la salud de la población.

La influenza A (H1N1) presenta síntomas similares a los de una gripe común, como tos, dolor de garganta, fiebre alta, dolor en los músculos y articulaciones y diarreas, pero la diferencia radica en que puede provocar la muerte.

Según estadísticas oficiales, a nivel nacional se registraron hasta la fecha más de un millón 450 mil casos de infecciones respiratorias agudas, 555 de influenza del tipo A (H1N1) y 52 de A3N2.



Radio Habana Cuba